

## Seis candidatos para el Consejo Universitario

10 AGO 2009



Ángel Ocampo Álvarez, Rocío Rodríguez Villalobos, Mauricio Vargas Fuentes, José Ángel Vargas Vargas, Alder Senior Grant e Ismael Mazón González, son los académicos que se postulan para ser miembros del Consejo Universitario (foto Luis Alvarado)

El viernes 11 de setiembre, seis académicos participarán en el proceso electoral para designar a las personas que representarán a las áreas de Artes y Letras, Ingeniería, Salud y Sedes Regionales, en el Consejo Universitario, del 16 de octubre del 2009 al 15 de octubre del 2013.

De acuerdo con el Artículo 30, inciso a), del Reglamento de Elecciones Universitarias, las personas que cumplieron con los requisitos para postular su nombre fueron: **Ángel Ocampo Álvarez** y **Alder Senior Grant**, por el Área de Artes y Letras; **Ismael Mazón** 

González, por el Área de Ingeniería; Rocío Rodríguez Villalobos y Mauricio Vargas Fuentes, por el Área de Salud; y José Ángel Vargas Vargas, por el Área de Sedes Regionales.

El Dr. Ángel Ocampo Álvarez, propone su nombre, convencido de que puede aportar en la reflexión que requiere este órgano colegiado, para que la Universidad de Costa Rica responda con acciones concretas a las necesidades de la comunidad universitaria y de la población nacional.

Entre sus ejes de trabajo están apoyar los esfuerzos que se realizan en el ámbito institucional para consolidar la asignación de las frecuencias que actualmente ocupan las emisoras culturales de la UCR y el Sistema Universitario de Televisión Canal 15, que se analiza en la Asamblea Legislativa; promover un cambio de cultura institucional que favorezca un medio ambiente más sano; y hacer los esfuerzos necesarios para que el interinazgo deje de ser una figura que sirva para el nombramiento de docentes y funcionarios, que en la práctica realizan funciones permanentes.

El M.Sc. Alder Senior Grant, confía en que a partir del conocimiento acumulado en sus ocho años en la dirección de la Escuela de Lenguas Modernas, podrá continuar sirviendo a la Institución desde el Consejo Universitario, sin olvidar su compromiso permanente con el Área de Artes y Letras.

Se propone, entre otras cosas, propiciar un sistema mediante el cual se analice de mejor manera la distribución de los recursos de tal forma que, unidades académicas de servicio como la Escuela de Lenguas Modernas, que deben atender las demandas de toda la comunidad universitaria, puedan contar con suficientes docentes, equipo y espacio físico para proporcionar ese servicio de forma oportuna.

El M.Sc. Ismael Mazón González, considera que tras 34 años de labor, en diversas instancias de la Facultad de Ingeniería, ha llegado el momento de contribuir con la gestión general de la Universidad, para que continúe siendo un centro de excelencia académica y de apoyo en la solución de los problemas nacionales.

Dado el grado de desarrollo que ha alcanzado el país, espera trabajar desde el Consejo Universitario con miras a facilitar la multidisciplinariedad, necesaria para desarrollar, por ejemplo, la bioingeniería, la ingeniería hospitalaria y materiales para salud.

Salud pública y regionalización



Los miembros del TEU se reunieron con los candidatos y candidata y sus respectivos fiscales para discutir los pormenores del proceso (foto Luis Alvarado)

La M.Sc. Rocío Rodríguez Villalobos, considera que dada su experiencia de 22 años en la gestión académica, buscará las alianzas que sean pertinentes para que las llamadas generaciones de relevo tengan mejores condiciones en su vida académica, con miras a que todas las sedes de la UCR tengan la capacidad para diversificar y ampliar su oferta de carreras y posgrados, de acuerdo con las cambiantes necesidades del país.

También a través del Consejo Universitario, procurará que la Universidad asuma la defensa institucional de los campos académicos que se necesitan para la formación en salud, trabajo social y psicología, en los servicios de salud de la Caja Costarricense de Seguro Social.

El M.Sc. Mauricio Vargas Fuentes se propone con el bagaje de experiencia acumulado en 24 años de labor en diferentes instancias universitarias, coadyubar para que la labor del Consejo Universitario no se quede en la formulación de políticas, sino que trascienda al tema de la fiscalización de la gestión en toda la universidad.

Concretamente buscará impulsar proyectos que permitan a la UCR proyectarse de una manera más fuerte en el desarrollo de la salud pública del país, mediante investigación-acción que permita conocer la problemática del sistema nacional de salud, hacer planteamientos e intervenir cuando sea propicio, en armonía con las instituciones nacionales de salud.

Finalmente, el Dr. José Ángel Vargas Vargas, apuesta a su compromiso con el desarrollo integral del ser humano, para impulsar desde el Consejo Universitario, un plan de desarrollo universitario en las regiones, que fortalezca el campo educativo.

Esto va a significar una planificación de la oferta en educación, el necesario equipamiento de las carreras y la construcción de laboratorios en las diferentes sedes de la UCR, lo mismo que un incremento en los recursos que se destinan a las sedes, mediante la asignación de partidas con base en el número de carreras, matrícula y graduaciones en sedes regionales, con respecto a parámetros similares de la Sede Rodrigo Facio.

Luego de concluir el proceso de inscripción de candidaturas, el período de propaganda se prolongará hasta el jueves 10 de setiembre.

En ese lapso el Tribunal Electoral Universitario (TEU) organizará un debate televisivo entre los candidatos y candidata, que será transmitido por Canal 15, el jueves 20 de agosto, a las 8:00 p.m., lo mismo que mesas redondas en las sedes del Pacífico, el 12 de agosto, a las 10:00 a.m.; Occidente, el 12 de agosto, a las 2:00 p.m.; Atlántico, el 19 de agosto, a las 9:00 a.m.; Limón, el 19 de agosto a las 3:00 p.m.; y Guanacaste, el 25 de agosto, a las 2:00 p.m.

La idea es que los planteamientos de las personas que se postulan, lleguen a la comunidad universitaria y que cada elector o electora, ejerza su derecho al voto de forma reflexiva.

Rocío Marín González.

Periodista Oficina de Divulgación e Información rocio.marin@ucr.ac.cr